

# *En Cuba acuerdan proyecto para desarrollo e incremento de frutas*

---



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 9 nov (RHC) Representantes del Ministerio de la Agricultura (Minagri) de Cuba, del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), de la embajada de Canadá y del Ministerio de Comercio Exterior e Inversión Extranjera firmaron este 9 de noviembre, en La Habana, documentos que avalan la cooperación para fortalecer producciones de frutas en el país.

El convenio precisa incrementar las especies de guayaba, mango y frutabomba, en cinco municipios de las provincias de Artemisa (occidente) y Santiago de Cuba (oriente) lo cual propiciará beneficios a las comunidades rurales de esos territorios porque aumentarán su calidad de vida.

Los acuerdos indican, igualmente, el aporte de Canadá, ascendente a unos seis millones de dólares, que incluyen nuevas aplicaciones tecnológicas para trabajos agrícolas destinados no solo a mayores producciones de frutas en Cuba, sino al plan nacional de desarrollo sostenible hacia el 2030.

Soledad Bauza representante residente en Cuba del PNUD manifestó que desde el 2009 la organización se convirtió en socio clave para el Minagri con respaldo en la transformación del sector agroalimentario, especialmente en la realización de un nuevo modelo de gestión descentralizada que favorezca al sector cooperativo y empresas públicas con el objetivo de promover el desarrollo de nuevos productos.

Por su parte, Hilary Syme, consejera de Cooperación de la embajada de Canadá en La Habana expresó satisfacciones por esta cooperación que demuestra el entendimiento entre los dos países.

En tanto, Arisbel Ferro, Vicepresidenta primera del Grupo Empresarial Agrícola, del Minagri, destacó la significación de este proyecto para la economía de la nación caribeña.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/147011-en-cuba-acuerdan-proyecto-para-desarrollo-e-incremento-de-frutas>



**Radio Habana Cuba**